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CONSIGLIO	  DEL	  CORSO	  DI	  STUDIO	  in	  SCIENZE	  E	  TECNICHE	  DELL’EDILIZIA	  

VERBALE	  N.	  3	  _	  Seduta	  del	  6	  aprile	  2017	  
	  

Il	  giorno	  giovedì	  6	  aprile	  2017	  alle	  ore	  14,30	  presso	  la	  Sala	  del	  Consiglio	  della	  Scuola	  Politecnica	  e	  delle	  Scienze	  di	  
Base	  in	  via	  Roma,	  9	  –	  Aversa	  (CE)	  si	  è	  riunito	  il	  Consiglio	  del	  Corso	  di	  Studio	  in	  “Scienze	  e	  Tecniche	  dell’Edilizia”	  
per	  discutere	  e	  deliberare	  sul	  seguente	  ordine	  del	  giorno:	  
	  	  

1. Comunicazioni	  del	  Presidente	  
2. Approvazione	  del	  verbale	  della	  seduta	  precedente	  
3. Offerta	  formativa	  e	  programmazione	  didattica	  aa	  2017/18	  
4. Commissione	  per	  il	  Sistema	  di	  Assicurazione	  della	  Qualità	  del	  Corso	  di	  studi	  
5. Pratiche	  studenti	  
6. Varie	  ed	  eventuali	  

	  
	  
	  
Sono	  presenti	  i	  docenti:	  
M.	   Buono,	   O.	   Cirillo,	   C.	   De	   Falco,	   F.	   Forte,	   A.	   Giannetti,	   F.	   La	   Rocca,	   C.	   Lenza,	   L.	  Mollo,	   B.	   Petrella,	   F.	  
Ricciardelli,	  A.	  Rossi,	  E.	  Ruocco	  
Assenti	  giustificati:	  P.	  Belfiore,	  N.	  Crocetto,	  A.	  Di	  Nardo,	  V.	  Napolitano,	  L.	  Olivares,	  L.	  Softova	  Palagacheva,	  
R.	  Valente	  
Assenti:	  F.	  Cascetta,	  U.M.	  Golia,	  P.	  Silvestrini	  
Rappresentanti	  degli	  studenti	  presenti:	  P.	  Di	  Caprio,	  D.	  Di	  Sarno	  
Assenti	  giustificati	  dei	  rappresentanti	  degli	  studenti:	  S.	  D’Angelo	  
	  
Il	   Presidente,	   costatato	   il	   raggiungimento	   del	   numero	   legale	   con	   riferimento	   agli	   aventi	   diritto,	   apre	   i	  
lavori	  del	  Consiglio	  secondo	  gli	  argomenti	  all’ordine	  del	  giorno.	  
	  
DISCUSSIONE	  DELL’ORDINE	  DEL	  GIORNO	  

1)	  Comunicazioni	  del	  Presidente	  	  
In	  apertura,	   il	   Presidente	   comunica	  al	  Consiglio	   che	  per	   il	   giorno	  10	  aprile	  è	   stata	   fissata	  una	   seduta	  di	  
laurea	   con	   i	   primi	   laureati	   in	   Scienze	   e	   Tecniche	   dell’edilizia,	   esprimendo	   apprezzamento	   per	  
l’organizzazione	   accordata	   dalla	   Scuola	   e	   per	   la	   disponibilità	   manifestata	   dai	   colleghi	   a	   partecipare	   a	  
commissioni	   di	   laurea	   dedicate	   agli	   studenti	   del	   Corso	   di	   laurea	   L23,	   come	   significativo	   momento	  
identitario.	   In	  proposito	   ricorda	   che	   la	  prova	   finale	  prevede	  attualmente	  un	   impegno	  pari	   a	   soli	   3	  CFU,	  
molto	   ridotto,	   per	   cui	   segnala	   l’opportunità	   di	   inserire	   nel	   prossimo	   RAD	   un	   aumento	   dei	   crediti	  
proporzionale	   a	   un	   impegno	   più	   consistente.	   Conseguentemente,	   anche	   il	   punteggio	   attribuibile	   alla	  
discussione	  della	   prova	   finale	   andrebbe	   rimodulato	   e,	   pertanto,	   chiede	   alla	   prof.	   Petrella	   di	   verificare	   i	  
regolamenti	  attinenti.	  	  
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Il	   Presidente,	   inoltre,	   verificati	   i	   dati	   degli	   iscritti	   al	   CdS	   e	   i	   loro	   esiti,	   invita	   i	   colleghi	   a	   consigliare	   agli	  
studenti	  con	  particolari	  difficoltà	  nello	  studio	  a	  intraprendere	  il	  percorso	  rallentato	  istituito	  dall’Ateneo,	  in	  
modo	  da	  evitare	  abbandoni	  degli	  studi.	  	  
A	   valle	   delle	   attività	   di	   orientamento	   svolte	   nel	   mese	   di	   marzo	   si	   segnala	   l’esigenza	   di	   distinguere	   le	  
iniziative	  di	  orientamento	  dei	  corsi	  del	  DICDEA	  da	  quelle	  degli	  altri	  Dipartimenti	  della	  Scuola	  Polisciba,	  per	  
un’informativa	  più	  mirata	  e	  diretta.	  La	  prof.	  Giannetti	  in	  proposito	  invita	  a	  realizzare	  uno	  spot	  accattivante	  
che	   possa	   rendere	   con	   immediatezza	   le	   peculiarità	   del	   percorso	   di	   studi.	   Il	   prof.	   Buono	   suggerisce	   di	  
puntare	   sui	   temi	   dell’efficienza	   energetica	   dell’edilizia	   e	   di	   arricchire	   in	   questa	   direzione	   i	   contenuti	  
dell’offerta	   formativa.	   La	  prof.	   La	  Rocca	   suggerisce	  di	   riprendere	   il	   termine	   “Eco-‐orientato”	  anche	  nella	  
titolazione	  del	  corso,	  evidenziando	  gli	  interessi	  culturali	  e	  professionali	  proposti	  agli	  studenti.	  In	  proposito,	  
il	   Presidente	   ricorda	   che	   la	   denominazione	   del	   CdS	   e	   la	   trasformazione	   dell’offerta	   formativa	   devono	  
partire	  dal	  RAD,	  e	  quindi	  dal	  Manifesto	  degli	  studi,	  modifiche	  che	  andranno	  determinate	  in	  funzione	  del	  
raccordo	  che	  si	  stabilirà	  con	  il	  Dipartimento	  di	  Architettura	  e	  Disegno	  Industriale	  e	  delle	  prospettive	  della	  
nuova	  Laurea	  magistrale,	  in	  modo	  da	  creare	  una	  filiera	  coerente	  di	  studi.	  	  
Su	   invito	   del	   Presidente,	   la	   prof.	   Petrella	   ha	   redatto	   uno	   schema	   di	   sintesi	   che	   evidenzia	   gli	   esiti	   delle	  

carriere	  degli	   studenti	  per	  ciascun	  corso:	   tale	   report	  viene	   illustrato	  al	  Consiglio	   in	  modo	  da	   rendere	  
note	  le	  maggiori	  sofferenze	  nel	  superamento	  degli	  esami	  da	  parte	  degli	  iscritti.	  In	  alcuni	  casi,	  come	  ad	  
esempio	   per	   il	   corso	   di	   Topografia,	   si	   adotteranno	   gli	   opportuni	   correttivi	   tramite	   alcune	   lezioni	   di	  
recupero,	   indispensabili	   a	   riequilibrare	   i	   bilanci	   tra	   crediti	   erogati	   e	   crediti	   acquisiti,	   per	   i	   quali	   il	  
Presidente	  anticipa	  la	  disponibilità	  già	  ricevuta	  da	  parte	  del	  prof.	  Crocetto.	  

	  
Omissis	  

	  
Alle	  ore	  16,	  30	  la	  seduta	  è	  tolta.	  
Del	  che	  è	  verbale.	  
	  
Il	  Segretario	   	   	   	   	   	   	   	   Il	  Presidente	  
arch.	  Ornella	  Cirillo	   	   	   	   	   	   	   prof.	  arch.	  Concetta	  Lenza	  

 


